



学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校
令和3年 3月 22日(月)
学校だより No.28

文責 伊藤 弘行

本日、修了式を行い、1年生から5年生に修了証書を授与しました。コロナ禍でいろいろな制約のある1年間でしたが、保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力により、無事に教育課程を修了することができました。ありがとうございました。

次年度も、コロナの感染拡大を防止しながら、出来ることを一つずつ最善を尽くしてやっていきたいと思えます。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

心に残る最高の卒業式に！！

明日23日(火)、6年生38名が矢祭小学校を卒業します。卒業生の皆さんは、矢祭小学校の中心となって1年間頑張りました。全校生の模範となる素晴らしい6年生でした。卒業生に感謝し、卒業生の皆さんの中学校での活躍を期待したいと思います。

先週、卒業式の予行練習を行いました。私は、予行練習なのにグッときてしまいました。卒業生の一生懸命な姿(入場のお辞儀のきれいさ、呼名された時のはっきりとした返事、凛とした姿勢・・・)一生懸命な姿は、人を感動させるのだなと改めて6年生に教えられました。

卒業生の保護者の皆様、6年生が呼びかけの中で歌う『変わらないもの』の合唱は、澄んだ歌声と美しいハーモニーが素晴らしいです。ぜひ目と耳と心に焼き付けていってください。

最後の読み聞かせ

15日(月)、手のひらの会の皆さんによる今年度最後の読み聞かせを行いました。毎回、学年に応じた絵本や紙芝居をご用意いただき、楽しく聴かせていただきました。



読み聞かせの後には、各学年で感謝のお手紙を渡しました。1年間ありがとうございました。



コーディネーション トレーニング(COT)

16日(火)、足利短期大学准教授の小野覚久先生に来ていただき、コーディネーショントレーニングを行いました。

このCOTは、体力・運動能力の向上のみならず情緒の安定、認知能力やコミュニケーション能力、集団参加や自己統制など社会生活能力の向上にも有効で、全国的に注目されています。



中学校卒業生による「夢を語る会」



19日(金)、今春矢祭中学校を卒業した生徒4名が小学校を訪れ、6年生に対して、メッセージを贈ってくれました。中学校の勉強や生活のこと、夢の実現のために頑張るべきことなどを話してくれました。6年生は、プリントにメモを取りながら真剣に聴いていました。



クラス替えについて

昨年度から、全学年でクラス替えを行っています。(現2年生は1クラス)
[クラス替えのねらい]

- 人間関係づくりの経験が希少となっている子どもたちに人間関係づくりの経験を多くさせることができる。
- 良好な関係を築くことが難しい友だちと別なクラスになって、心機一転することができる。 など

24日から春休みです。春休みは、1年で一番解放された休みです。事故やけがのないように指導しましたが、ご家庭でもお声掛けください。新年度への準備もよろしくお願いいたします。